

Ambato suma esfuerzos para ser la ciudad más segura del país

Ambato, 1 de junio.- El Municipio de Ambato como parte de su compromiso por generar relaciones entre los Gobiernos Descentralizados del país firmó un convenio de cooperación con el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito, para trabajar en conjunto en temas relacionados con la prevención y respuesta en la seguridad ciudadana, gestión de riesgos y convivencia pacífica. Este evento se realizó la mañana de este miércoles 1 de junio de 2016, en la Explanada del GADMA, ante más de mil personas.

El acuerdo involucra al Municipio del Distrito Metropolitano de Quito a través de la Secretaría General de Seguridad Gobernabilidad, Policía Metropolitana de Quito y Cuerpo de Bomberos Quito por una parte y al Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana de Ambato (COMSECA) y la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos Ambato – E.P.

El convenio fue firmado por el alcalde subrogante de Ambato, Jacobo Sanmiguel y el Secretario de Seguridad y Gobernabilidad del Municipio de Quito, Juan Zapata en representación del cabildo capitalino. En la firma también participaron Cecilia Naranjo, Directora del COMSECA; Cristian Rivera, Director del Comité de Operaciones Emergentes Metropolitano de Quito; Eber Arroyo, Comandante General de Bomberos Quito y Marcelo Cargua, Inspector de la Policía Metropolitana de Quito, quienes se sintieron complacidos con esta iniciativa que abrirá una inmensa posibilidad al intercambio de conocimientos en materia de riesgos y creará una cultura de seguridad.

Sanmiguel manifestó que por un Ambato más seguro, es responsabilidad del GADMA trabajar en convenios que contemplen acciones encaminadas a fortalecer una seguridad integral en favor de ambas poblaciones. “Trabajaremos en un solo puño para que nuestra ciudad sea una de las más seguras del Ecuador; saldremos adelante frente a los desastres naturales y para ello resulta primordial el intercambio de experiencias y capacitaciones entre ambos municipios; eso es actuar con hermandad pensando siempre en el bienestar de la ciudadanía”, expresó Sanmiguel.

De otro lado, Rivera resaltó que Quito y Ambato realizarán un trabajo de equipo enfocados en crear el Plan Cantonal de Seguridad de Ambato, asesoramiento para la implementación de un Observatorio de Seguridad Ciudadana, de igual manera, para el manejo integral en la prevención y emergencias, apoyo para la implementación del Sistema Descentralizado de Gestión de Riesgos y asesoramiento para un mejor manejo y organización de la Policía Municipal.

También se instruirá al personal de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato – E.P, en prevención de incendios, emergencias y gestión de riesgos a cargo del Cuerpo de Bomberos Quito. Incluso, nuestros “casacas rojas”, viajarán a New York donde conocerán nuevos procedimientos y simulacros de emergencias en edificios altos.

“En las circunstancias más difíciles prevalecerá la unión que existe entre nosotros; si nuestros municipios caminan de la mano seremos invencibles ante los desastres naturales”, comentó Eber Arroyo; así también coincidió Edward Gaibor, Gerente del Cuerpo de Bomberos de Ambato, quien expresó que “el nuevo concepto de seguridad integral ha hecho que municipios hermanos usen sus fortalezas para llegar a cada territorio; por la transcendencia de este acuerdo hacemos historia”, dijo.

El alcalde Sanmiguel contó que meses atrás se mantuvo un acercamiento con las autoridades del Municipio de Quito para abordar los temas de seguridad y que la firma del acuerdo representa la continuidad del trabajo. “Lo más sublime del ser humano es salvar vidas y para eso no existen fronteras”, dijo.

Como parte de la firma de convenio en la explanada del GAD Municipal Ambato se realizó una feria de servicios de seguridad con la participación de las instituciones de prevención y respuesta de ambas ciudades.

El público presente conoció de cerca los equipos de seguridad, vehículos unipersonales, carros escaleras, ambulancias, motos y unidades móviles que utilizan los Cuerpos de Bomberos de Ambato y Quito, la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad de Ambato y la Policía Metropolitana. Además los niños, como parte de los festejos por su Día Internacional, compartieron con “Guaytambito”, Morita”, “Bombero” y “Extintor” y disfrutaron de actividades lúdicas en materia de seguridad.